
 
30 年 12 月役員会便り 

 
去る 12 月 22 日に取締役 9 名と監査役 1 名の出席並びに執行役員 3 名・顧問 1 名等の参加によ

り、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

議題 
 議決事項 
（１）株式譲渡承認について 

普通 4 株と優先株 1 株の譲渡が承認されました。 
 
報告事項 
（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について 

11 月の来場者数は 2,814 名で前年比は 6 名減少とほぼ前年並みでした。メンバーが 196 名増加（内

S コース 72 名増加）、ゲストも 50 名増加、ビジターが 11 名微減でしたが、ネットが 241 名の大

幅減少でした。内平日は営業日数が 1 日多かったですがネットの 241 名減少により 122 名減少し、

土日祝日は営業日が 1 日少ないにも拘わらずメンバーの 114 名増加により 116 名増加しました。 
この結果売上は、2,903 万円で、前年比 2 万円増加とほぼ前年並みでした。 

   期中累計は、来場者数が 7,718 名で、前年比 525 名増加、売上げは 7,822 万円で前年比 330 万円 
増加ですが、計画比では来場者数が 175 名超過ですが、売上げは 252 万円不足です。 

   12 月 21 日迄の経過は、来場者数は 1,718 名で前年同日比 142 名減少です。平日は組売りの 81 名 
減少により 63 名減少し、土日もゲストの 118 名減少により 80 名減少です。ゴルフ場売り上げは 
1,802 万円で、前年同日比 221 万円減少です。 

 
（２）平日組売りの実績報告について 

   11 月実績は 124 組 4875 人で前年比 65 組 231 人減少。内訳はメンバーが-12 人、ゲスト-63、ビ 
ジター-4 人、でネットは-151 人でした。 

 
（３）前月の入退会状況について  

11 月の入会は 4 口 5 名、退会は 2 口 2 名で何れも休会中の方です。 
12 月 21 現在では入会が 3 口 3 名、退会が 2 口 2 名（C コース 1 名、休会 1 名）です。ここまでで、 
期初来入会は 16 口 19 名で、別途手続き中が 5 口 8 名あります。 

  
（４）コースの状況について 

最近のコースの状況について、グリーン委員会での報告内容について報告が有りました。 
  カレドニアのグリーンが最高という意見が多く聞かれるが、モスグリーンで緑色が濃いためそのよう

に見えるが、実際上は当クラブの方が良いという専門家の意見が有るとの意見もありました。 
 
（５）コース管理費予算について 
  当期のコース管理費予算が固まりました。総額は前年実績比では 109 万円の減少ですが前々年比で 

は、217 万円の増加で、その前の 30 期比では 1,012 万円の増加と引続き多額な水準です。前々年か 
ら化学肥料を有機肥料に切り替えたためで、その効果の定着で来年は費用が減少する見込みです。 

 
（６）二人乗りカートのコース内乗り入れ試行状況について 
  中間結果の報告が有りました。また、前々回取締役会で承認済の、二人乗り乗用カートが到着するの 

で、所有会社と賃貸借契約を締結して借りて、普通のプレー料金に加え１台 3,000 円で貸し、内 2,000 
円を賃借料として支払うこととしました。これにより二人乗り乗用カート所有者以外の方も試行に参 
加できます。 

   
（７）クランの 11 月の実績について 
  クランフレンドの人数が 1,650 名を超えました。当初目標 2,200 名に対しもう少しのところですが、 
  平日売り上げには一定の貢献をしていると思われます。 
 



（８）Web サイトについて、 
新しいサイトのスタートが少し遅れていますが、広報委員会要請の写真を 3 枚変えて近日中にスタ 
ート出来ます。 

 
協議報告事項 
（１）ミュアヘッド・フィールズに関する件 

坂最高顧問から、「最近の営業状況から、ＭＦの主要ターゲットとして①独身のゴルフ好きの女性、 
②外国居住経験者が挙げられる。こうした層にウェブサイトなどを含めてアクセスする手法を考え 
ていくことが必要。」との提起が有りました。これに加え BWC は犬連れ可能なゴルフ場であるこ

とや、S コースが有るので好きな時に好きなようにゴルフを楽しめること、とりわけ高齢者が少数

ホールだけをプレーするようなことも考えられるなどがセールスポイントになるなどの発言が有

り、関連する委員会と協議することにしました。 
 

（２）1 月の理事会との合同会議について 
当日報告される予定の各委員会の活動計画等に関し、役員会からの要望事項も協議されること 
になります。 

  以 上  
 


